
CMJ – Conselho Municipal Da Juventude

Mandato 2022 / 2024

ATA – 1º Reunião Extraordinária 31 de Agosto de 2023

Aos trinta e um dias de agosto de dois mil e vinte e três, em Cachoeiro

de Itapemirim, a partir das 19:20, realizou-se a reunião extraordinária

do Conselho  Municipal  da  Juventude-  CMJ,  online  através  da

plataforma MEET com a participação dos conselheiros representantes

da sociedade civil e do poder público onde se fizeram presente os

conselheiros Geovane  Roberto  Santos-  SEMCIT; Camargo  Paulino

Silva - (Núcleo Pedra); Daniel Costa Corrêa- (Juventude de Axé);

Liliana Rodrigues Monteiro – (Coletivo Vozes Feministas e UCM) Edson

Luiz de Souza Jacinto Junior-  (JSB); Caroline Felix Silveira-  (CMP e

FAMOPES), Aline Priscila Leal- Coletivo União Cachoeirense de

Mulheres,Jose  Guilherme  Balognini-  FAMOPES,  Pedro  Henrique

Gomes  Minto-  (MUVUCA) e  convidada  Gabriela Cardoso  Viera  -

(SEMCIT).  O  conselheiro  Geovane  fez  a  abertura  da reunião

informando sobre a proposta de se fazer a IV Conferência Municipal da

Juventude dentro do evento da Feira de Negócios, antes de continuar a

explanação sobre, a conselheira Liliana pediu a palavra e demonstrou

sua preocupação sobre a não participação dos conselheiros do poder

público  nas  reuniões  do  conselho  que  pautas importantes  como  a

conferencia sempre são debatidas apenas pelo sociedade civil, fazendo

com que muitas medidas não se tornem tão efetivas devida a essa não

participação e perguntou aos demais conselheiros se os mesmos se

sentem  do  mesmo  modo.  O conselheiro Camargo que disse ter o

sentimento e propôs que seja feita uma nota de repúdio direcionada

aos conselheiros do poder público devida a falta de responsabilidade

com  o  conselho.  O  conselheiro  Geovane  , i n fo rmou  que  é

necessár io  no  momento  focar na
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Conferência. Geovane continuo explicando sobre a importância da

juventude ocupar a Feira de Negócios, e mostrar todo o potencial da

mesma,  informou que está tentando solicitar  liberação de transporte

público para os jovens credenciados. O conselheiro Camargo pediu a

palavra e disse que devido a ausência do poder público nas reuniões

do conselho, se seria possível que a comissão organizadora da

conferencia seja composta por 4 representantes da Sociedade Civil e 2

representantes  do  poder  público. Os  conselheiros  concordaram e  a

conselheira Liliana se candidatou para fazer parte da comissão, sendo

aprovada por unanimidade. a comissão organizadora da IV Conferência

da Juventude será composta pelos seguintes conselheiros:  Geovane

Roberto do Santos (poder público), Rafaela Matos Cardoso (poder

público), Camargo Paulino Silva (Sociedade Civil), Edson Luis de

Souza Jacinto Junior (SociedadeCivil), Caroline Feliz

Silveira(Sociedade Civil) e Liliana Rodrigues Monteiro (Sociedade Civil).

A  convite do conselheiro  Geovane, a subsecretaria de Cidadania e

Direitos Humanos Thatiane entrou na reunião, cumprimentando todos

os conselheiros presentes e trouxe mais informações sobre a

Conferência ser realizada na Feira de Negócios, a mesma explicou que

a feira consta com uma ótima estrutura, que será disponibilizado

auditório para a realização da conferência, que a mesma conta com

serviços de balcão de empregos, confecção de RG, que está tentando

a possibilidade de conseguir uma cota para a juventude nos serviços

oferecidos  e  que  a  programação  da  feira  será  alinhada  para  poder

caminhar  junto  com a Conferência,  que a apesar  de ser  no mesmo

lugar, serão eventos distintos, que a Conferência contará com seu

material gráfico a parte e divulgação também. O conselheiro Camargo

demostrou sua preocupação em torno da comunicação, informou que

gostaria de ver a data destacada no site da prefeitura igual as demais

conferencias que foram realizadas no município. Thatiane informou que

será realizada e que a comunicação será feita voltada para a

Conferência mesmo sendo realizada dentro da Feira de Negócios. O

Conselheiro Geovane informou que como a Conferência tinha proposta

de ser dentro da Feira de Negócios haveria alteração na data, sendo
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realizada  nos  dias  29  e  30  de  setembro.  Depois  de  explanadas  as

justificativa para a realização da Conferência dentro da Feira de

Negócios, o conselheiro Geovane colocou para votação a alteação do

local e o conselho aprovou por unanimidade. O conselheiro Camargo

pediu a palavra para dar alguns informes sobre a reunião do Conselho

gestor  que  ele  participou: informou  que  o  CRJ irá  realizar  uma pré

conferência interna para ensinar  os jovens como é participar  de um

conferência e que eles irão mandar o convite para o conselho,que eles

irão se articular para eleição de um delegado para representar o CRJ,

que o LABPOCA ficará na sede do CRJ estadual  devido a falta  de

segurança da Praça de Fátima. A Conselheira Liliana pediu a palavra e

informou que tem havido ruídos de comunicação com o CRJ, que

houve o evento Village no trilho e o Conselho se quer foi convidado, e

em relação a pré- conferência que irão realizar ela não compreende a

necessidade, sendo que o conselho se dispôs a fazer a pré-

conferência anteriormente, que espera o convite em nome do conselho

e não de maneira particular com os conselheiros. O conselheiro Edson

se disse surpreso com a resposta da localidade do LABPOCA tendo em

vista que em anexo a Praça de Fátima fica o QG da Guarda Municipal .

O conselheiro Camargo em resposta a conselheira Liliana ele disse que

levantou sobre o conselho não ter sido convidado e disse que propôs

de de o conselho fazer reunião na sede do CRJ para uma melhora de

comunicação. Em resposta a indagação do conselheiro Edson, o

conselheiro Geovane informou que a sede do CRJ esta sob

responsabilidade da SEMDES e que está tentando comunicação com

mesma para deliberar sobre. A subsecretaria Thatiane pediu licença

aos conselheiros para se ausentar da reunião devido seu compromisso

com outra a agenda. O conselheiro Camargo demostrou preocupação

sobre o cargo de coordenador de politica para juventude e se já havia

algum nome para o cargo. O conselheiro Geovane informou mesmo

que não haja nomeação a conferência irá prosseguir sem problemas,

pois ele estará de frente na organização, que foi um pedido inclusive da

secretária  Luana e a coordenadora Fayda,  que ainda não havia  um

nome pois ele esteve ausente da secretaria e não sabia ainda o que

havia sido deliberado, pois a coordenação de genêro estava também
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para ficar vaga, que o nome da Gabi estava cogitado mas não havia

ainda confirmação sobre. O conselheiro Camargo agradeceu e disse

que a preocupação de não haver nomeação era justamente algum

impeditivo na conferência. Nada mais havendo a se tratar, deu-se por

encerrada a reunião às 20:16 e eu Gabriela Cardoso, lavrei a presente

ata.

Cachoeiro de Itapemirim-ES, 31 de Agosto de 2023.

Pedro M
Pedro Henrique Gomes Minto Geovane SGeovane Roberto Santos
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